
ATA Nº. 65/2023 
Aos 25 (vinte cinco) dias do mês de setembro de 2023 (dois mil e vinte três), às 19 (dezenove) horas, reuniu-se 
ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com a ausência 
do Vereador Daniel Dal Pizzol. Dando início à sessão, o Presidente, Roberto Gorgen, solicitou ao Vereador 
Everton Roveda que realizasse a leitura de trecho bíblico. Dando continuidade aos trabalhos, convidou o 
Diretor de Expediente para que fizesse a leitura da ata anterior de nº 64/2023, que depois de lida foi aprovada 
por unanimidade. Antes de dar seguimento aos trabalhos o Presidente colocou em votação o abono da falta do 
colega Daniel Dal Pizzol, que foi aprovado por unanimidade conforme atestado apresentado. Após o Diretor 
realizou a leitura das correspondências, proposições e projetos de lei. Proposições: Ver. ª Ivanir Maria Araldi – 
Indicação – Que o Poder Executivo através da Secretaria de Agricultura crie “Hortas Mulheres Solidárias”, em 
terrenos baldios do Município, inclusive quem tiver terreno disponível juntando-se com mais famílias criem 
hortas sendo estas acompanhadas e com apoio do Técnico Agrícola da Prefeitura ficando as Mulheres 
Solidárias responsáveis cada uma por seu canteiro. Ver. ª Francini Pazinato – Pedido de Providência - Que o 
Poder Executivo providencie cascalhamento junto a estrada que passa pela propriedade de Darci e Teresinha 
Picinini até o Distrito de Vista Alegre. Ver. ª Francini Pazinato – Pedido de Providência - Que o Poder Executivo 
providencie cascalhamento na comunidade da Linha Paquinhas, nas proximidades da propriedade de Aire Zatt.  
Todas as proposições foram deferidas pela Mesa Diretora. No Grande Expediente não havia Vereador inscrito. 
No espaço das explicações pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: Ver. ª Ivanir Maria Araldi 
– Teceu comentários da proposição apresentada e disse ser um sonho em ver hortas comunitárias, ressaltou 
contato com o Prefeito e Secretário de agricultura, os quais demonstraram interesse, ainda explicou como seria 
o procedimento e a participação da população. Ver. Sandro Zanotto – Deu ciência de emenda parlamentar do 
Senador Luis Carlos Heinze, dizendo que o recebimento da mesma é mérito de todos os progressistas e que 
ninguém consegue sozinho. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Deu ciência de valor destinado para a saúde, 
oriundo da Secretaria Estadual de Saúde, o qual será destinado à troca de instalações elétricas junto a 
Unidade Básica de Saúde. Também deu ciência de projeto que será desenvolvido em turno inverso. Ver. 
Everton Roveda – Comentou das festividades da Semana Farroupilha e da participação das entidades. 
Também se manifestou acerca da necessidade de recuperação da VRS-819 e citou conversa tida com 
Secretário Municipal de Obras que frisou não poder fazer as devidas melhorias, por ser competência do 
Estado. Citou a cobrança dos munícipes, pois a rodovia precisa além de um tapa buracos urgente, posterior 
recapagem. Lembrou que as previsões são de muita chuva na primavera e que muito já cobraram e até o 
momento não ocorreu qualquer solução. Ver. Roberto Gorgen – Disse já ter cobrado do Poder Executivo e 
disse entender a preocupação dos colegas. Disse ser preciso acionar o Secretário do Estado senhor Juvir 
Costela para que agilize soluções. Citou que em conversa com o superintendente do DAER o mesmo falou da 
intenção de recapeamento, mas não tendo data para que ocorra. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Ressaltou a 
fonte do recurso destinado para a saúde. Também destacou que a Prefeitura não comprará massa asfáltica 
como de outras vezes. Lembrou que para ocorrer deverá partir dos órgãos competentes. O Presidente finalizou 
dizendo que entende haver marcação política com o Município de Colorado. Nada mais havendo a tratar e sob 
a proteção de Deus o Presidente declarou encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente. 
Ata que após lida e aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 25 de setembro de 2023. 


